

RECONOCIMIENTO A R4

“Los residentes son parte fundamental del hospital público”

Lo expresaron los dirigentes de la AMM en el acto en que se homenajeó a quienes egresan de la residencia. Participaron también de la celebración los R1, R2, R3, jefes e instructores. El encuentro fue organizado por la Comisión de Residentes



Acto de reconocimiento a R4. Integrantes de la Comisión de Residentes junto a dirigentes de la AMM

Por segundo año consecutivo, se realizó el acto de reconocimiento a los residentes de cuarto año. El objetivo de este encuentro es homenajear y reconocer a quienes eligieron el sistema público de salud para formarse en su especialidad y agradecerles por todos estos años durante los cuales han sido parte del equipo de salud, se han **comprometido y defendido el sistema sanitario**. El encuentro se desarrolló el 26 de agosto en nuestro Complejo Polideportivo. Asistieron, además, R1, R2, R3, jefes e instructores de residentes, que celebraron con sus compañeros.

Los médicos que han concluido su etapa de formación fueron claves en la pandemia. Así lo destaca el Dr. Juan Skerl, coordinador de la Comisión de Residentes de la AMM: “Estuvieron codo a codo con todos los profesionales y eso es muy valorable. El rol que cumplieron los residentes **durante la pandemia fue muy importante** para sobrellevar las exigencias de aquel momento”.

Reconocimiento a los R4

Cada R4 recibió una medalla y un diploma. Por el Comité de Presidencia estuvieron presentes el Dr. Gustavo Noya y el Dr. Marcelo Struminger, secretarios Gremial y Gremial Adjunto, respectivamente. Ambos dirigentes destacaron **el trabajo y la entrega** que los jóvenes colegas realizaron durante su etapa formativa y coincidieron en señalar que lo mejor que le podría pasar al sistema hospitalario es que permanezcan y contarlos entre los colegas de planta. También, asistió el Dr. Alfredo Currás, secretario de Acción y Seguridad Social.

Una fiesta de despedida

Concluido el acto, los presentes compartieron un *lunch*, juegos y disfrutaron de un espectáculo de *stand up*. Se organizó un improvisado torneo interhospitalario de metegol del que se consagró campeón el Hospital Vélez Sarsfield y segundo, el Piñero. “Desde la Comisión de Residentes no solo trabajamos en el área gremial, capacitación y la lucha por nuevos derechos, sino que también impulsamos actividades sociales y recreativas. En muchas de ellas, integramos a los residentes con los médicos y médicas de planta. Creemos que **el compañerismo es determinante** también para el desarrollo profesional, y este tipo de iniciativas lo fomentan y potencian”, suma el Dr. Pablo Nigro de la Comisión de Residentes de la AMM.